



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Los cinco productos más vendidos en las refaccionarias

Si bien los inventarios suelen ser muy altos, estos son los cinco productos de mayor rotación en una refaccionaria:

- 1. Aceite:** Es natural puesto que es un producto que se cambia constantemente y que todos los vehículos tienen que hacerlo.
- 2. Kits para afinación:** La afinación se realiza para mantener en óptimas condiciones el funcionamiento de tu auto y consiste en la sustitución de piezas que por su uso es normal que se desgasten. Algunas de venta común son: filtro de gasolina, filtro de aire y bujías.
- 3. Amortiguadores:** Con respecto a las refacciones automotrices, uno de los productos que más se venden son los amortiguadores ya que son piezas de desgaste y requieren de mantenimiento frecuentemente.
- 4. Las llantas:** Las llantas son las piezas más expuestas a golpes, abolladuras y pinchazos, además es recomendable cambiarlas cada 40,000 kilómetros.
- 5. Faros, focos y calaveras:** Su alta rotación se debe a que suelen golpearse en las colisiones. Es importante que verifiques la iluminación de auto antes de usarlo y te recomendamos lleves repuestos en la cajuela por si se llegará a presentar algún tipo de percance.

Destaca CMT, importancia de los frenos electromagnéticos

Se desarrolló el seminario Control Inteligente de Velocidad, por parte del Consejo de Mantenimiento y Tecnología, CMT, exponiendo la importancia de la integración de la telemetría en la operación de los frenos electromagnéticos. José Antonio Rivera Sánchez, gerente general de Frenelsa México, habló del RP636, que es una práctica de ingeniería que aborda también mantenimiento, administración de talleres y flotillas.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Motor Car Parts de México, invertirá 200 mdd en Tijuana, BC.

La empresa Motor Car Parts de México (MPA), líder en componentes automotrices, invertirá 200 millones de dólares (mdd) en la expansión de sus plantas en Tijuana, anunció Mario Escobedo, Secretario de Economía Sustentable y Turismo (SEST).

Transportistas solicitan tregua de multas al IMSS

El gremio del transporte logró ser escuchado directamente por Zoé Robledo Aburto, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), informó Raúl Torres Mendoza, consejero nacional de la Alianza Mexicana de Organizaciones de Transportistas A.C. (AMOTAC). En la reunión, le entregaron un documento en el que solicitan una tregua en las revisiones que realiza el IMSS y el Servicio de Administración Tributaria (SAT), que han derivado en multas de hasta 4 millones de pesos en contra de pequeños transportistas, pues la legislación y falta de claridad en las reglas, complican el pago de las cuotas obrero patronales, aunado a que algunos transportistas apenas obtienen lo suficiente para mantener el negocio a flote.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Estiman 130 mil casos diarios para México por COVID-19

México podría tener más de 130 mil casos diarios de Covid-19 pues muchas personas infectadas nunca se hacen la prueba, señaló Max Roser, fundador de la plataforma Our World in Data, editado por académicos de la Universidad de Oxford y ocasionalmente citada por el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.

Cae producción de Pemex a su peor nivel desde 1979

Petróleos Mexicanos (Pemex) registró durante julio de este año su nivel más bajo de producción de crudo en las últimas cuatro décadas, de acuerdo con las más recientes cifras operativas de la compañía, publicadas este lunes. En julio pasado, la producción de la petrolera estatal se ubicó en un millón 595 mil barriles diarios de crudo, una caída anual de 4.5 por ciento respecto al mismo mes de 2019, cuando se ubicó en un millón 671 mil barriles diarios.

Italia inicia pruebas en humanos de la vacuna de COVID-19

Esta semana Italia comenzó a probar en humanos su vacuna creada íntegramente en el país. En Roma se inoculó una dosis al primer voluntario. "Se ha inoculado una dosis al primer voluntario esta mañana. Será mantenido en observación durante cuatro horas por todo el equipo clínico, luego regresará a casa y será monitoreado durante 12 semanas", dijo en declaraciones a los periodistas Francesco Vaia, director sanitario del Instituto Nacional de Enfermedades Infecciosas Lazzaro Spallanzani.

Industria del entretenimiento cambia modelo de negocio para sobrevivir

Con caídas casi totales en sus ingresos debido al confinamiento por el COVID-19, la industria del entretenimiento busca sobrevivir con nuevos modelos de negocios apoyados en la tecnología que le permitan tener ingresos en un panorama aún incierto. Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) señalan que en el tercer mes del año la venta de servicios de esparcimiento, culturales, deportivos y otros recreativos cayó 27.4%, mientras en abril, cuando comenzó la Jornada de Sana Distancia, el desplome fue de 80.9%, comportamiento negativo que se extendió hasta junio y se acentuó.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA